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SOLO (IM) -  Ketua 
Umum DPP Partai Solidari-
tas Indonesia (PSI), Kaesang 
Pangarep menargetkan ke-
menangan pada Pemilihan Ke-
pala Daerah (Pilkada) Kota 
Surakarta 2024. Ketua Dewan 
Pengurus Wilayah (DPW) PSI 
Jawa Tengah (Jateng), Antonius 
Yogo Prabowo mengatakan, 
target kemenangan pada pilkada 
tidak hanya di Solo, tetapi juga 
di seluruh Indonesia.

“Kami punya kader atau 
kader dari luar yang akan daf-
tar, ya, targetnya kami menang 
semua. Apalagi Solo ya. Solo 
kan menurut kami kota khu-
sus,” katanya di sela menerima 
pendaftaran dari Rektor Univer-
sitas Surakarta, Astrid Widayani.

Terkait dengan hal itu, 
menurut Astrid, saat ini, PSI 
terus menjalin komunikasi den-
gan beberapa partai lain, teru-
tama yang tergabung Koalisi 
Indonesia Maju (KIM). “Kami 
terus membangun komunikasi 
karena syarat pendaftaran untuk 
eksekutif  itu kan sembilan kursi, 
kami sadar betul itu,” katanya.

Astrid mengatakan, PSI 

PSI Sebut Kaesang Targetkan
Kemenangan pada Pilwakot Solo

pada Pemilu 2024 meraih 
lima kursi DPRD Kota 
Surakarta. Raihan itu naik 
dari pemilu sebelumnya, 
yakni satu kursi.

Untuk mengusung pa-
sangan calon wali kota dan 
wakil wali kota Surakarta, 
PSI Solo harus menggan-
deng parpol lain. Hal itu 
karena syarat mengusung 
paslon setidaknya harus 
memiliki sembilan kursi 
di DPRD Kota Surakarta.

Astrid pun mengaku, 
memilih PSI karena merasa 
satu irama dengan partai 
politik tersebut. “Kami 
sudah satu irama untuk 
membangun bangsa den-
gan anak muda. Butuh 
peran anak muda untuk 
berkontribusi kepada ma-
syarakat,” katanya.

Menurut dia, di PSI 
banyak anak muda yang 
terlibat pada pembangu-
nan bangsa. “Tentu ini 
membuka ruang bagi anak 
muda untuk berperan bagi 
pembangunan bangsa,” 
kata Astrid.  pra

YOGYAKARTA (IM)- 
Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) 
Kota Yogyakarta meminta 
masyarakat mewaspadai 
bencana gempa bumi.

Kepala Bidang Kedaru-
ratan dan Logistik BPBD 
Kota Yogyakarta, Budi 
Purwono mengatakan, saat 
memasuki musim panas sep-
erti saat ini banyak masyara-
kat Kota Yogyakarta yang 
membangun rumah. Dia 
meminta kepada masyarakat 
saat membangun rumah juga 
memperhitungkan gempa 
bumi, mengingat Indonesia 
rawan bencana gempa bumi.

“Kami berharap bangu-
nan-bangunan yang diban-
gun memperhatikan risiko 
ancaman gempa bumi,” 
ujarnya, Jumat (10/5).

“Biasanya musim seperti 
ini banyak orang yang mem-
bangun rumah,” imbuhnya.

Dia  menambahkan, 
gempa bumi memiliki siklus 
berulang walaupun rentang 
waktu siklus gempa bumi 
memiliki rentang yang pan-

jang. Namun, hal ini perlu 
diperhatikan masyarakat.

“Secara siklus memang 
berulang. Dalam kajian gem-
pa yang besar di 1940an, 
kemudian 1867 setelah era 
Diponegoro yang pasti 70 
tahunan sekali kita men-
galami pergerakan gempa 
bumi,” kata dia.

Menurut dia, dampak 
dari siklus gempa bumi juga 
berbeda tiap siklusnya. “Ten-
tu dampaknya berbeda dari 
70 tahun lalu. Ancamannya 
sama dampaknya berbeda 
(karena perkambangan ban-
gunan),” ujar dia.

Budi menyampaikan 
bahwa rumah adalah salah 
satu bentuk investasi se-
hingga perlu membangun 
rumah tahan gempa si Kota 
Yogyakar ta,  mengingat 
gempa bumi menjadi salah 
satu ancaman bencana di 
Kota Yogyakarta. “Rumah 
investasi masa depan, wajib 
memperingatkan anak cucu 
kita untuk membuat rumah 
yang tahan gempa,” kata 
dia.  pra

BPBD Yogyakarta Minta Masyarakat
Bangun Rumah Tahan Gempa

           

dirinya berjanji akan men-
garahkan Disdukcapi l 
untuk menyelenggarakan 
pelatihan tata cara verifi kasi 
dokumen bagi para panitia 
PPDB di sekolah.

“Verifi kasi melalui pe-
mindaian barcode doku-
men itu akan menggantikan 
sistem verifi kasi lama yakni 
secara manual lewat kasat 
mata saja,” jelasnya.

Terpisah, Kepala Dis-
dukcapil Kota Bogor, Gan-
jar Gunawan menekankan, 
pastinya akan melakukan 
evaluasi dari sisi verifi kasi, 
validasi dan koordinasi ter-
kait hal-hal yang bersing-
gungan dengan penyeleng-
garaan PPDB. Pihaknya 
bakal berkoordinasi dengan 
Disdik agar para panitia 
di sekolah memiliki ke-
mampuan dalam memindai 
barcode dokumen yang di-
gunakan dalam pendaftaran 
PPDB.

“Ketika ditemukan 
ada dokumen invalid akan 
segera dikomunikasikan 
dengan Disdukcapil. Lalu 
akan kami cek di sistem. 
Selanjutnya bisa tau ke-
beradaan seseorang dari da-
tabase Disdukcapil,” terang 
Ganjar.

G a n j a r  m e m a p a r -
kan, cara itu lebih efektif  
ketimbang mesti melaku-
kan verifi kasi ke lapangan. 
Sebab jumlah pendaftar 
dalam PPDB bisa mencapai 
ribuan orang. Selain itu, ta-
hun ini, pihaknya juga akan 
mengejar target perekaman 
pemilih pemula dan migrasi 
KTP Digital.

“Saya berharap, koordi-
nasi yang dibangun antara 
kami dengan Disdik sejak 
awal itu, dapat memitigasi 
kejadian kecurangan kem-
bali terulang,” pungkasnya. 
 pra

BOGOR (IM)- Pj Wali 
Kota Bogor segera mem-
bentuk tim khusus untuk 
menghadapi Penerimaan 
Peserta Didik Baru (PPDB) 
tahun 2024. Langkah ini untuk 
mencegah kembali terjadinya 
kecurangan, atau praktik pe-
malsuan dokumen.

Diketahui, tim khusus 
pelaksanaan PPDB ini meli-
batkan para Asisten Setda 
Kota Bogor, Dinas Pendi-
dikan (Disdik) dan Dinas 
Kependudukan dan Catatan 
Sipil (Disdukcapil) dan tim 
dipimpin langsung Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kota Bogor 
dengan tugas mencegah 
praktik pemalsuan dokumen 
di Kota Bogor.

Pj Wali Kota Bogor, 
Hery Antasari menegaskan, 
keterlibatan Disdukcapil 
dalam pelaksanaan PPDB, 
untuk mencegah praktik 
pemalsuan dokumen yang 
tahun lalu diindikasikan 
terjadi. Disdukcapil bahkan 
akan dilibatkan sejak awal 
rapat persiapan PPDB.

“Jadi saya mengarahkan 
lewat Asisten dan Sekda un-
tuk rapat PPDB lebih cepat. 
Tentunya melibatkan Disdik, 
Disdukcapil, dan yang men-
gurusi Adminduk,” ungkap 
Hery kepada wartawan pada 
Kamis (9/5).

Hery memaparkan, me-
kanisme PPDB tahun ini 
akan sesuai dengan Per-
aturan Wali Kota Bogor 
terbaru, terkait PPDB yang 
diresmikan Wali Kota Peri-
ode 2014-2024 saat dijabat 
Bima Arya. 

“Tentunya  pan i t i a 
PPDB di sekolah harus 
memastikan, sebelum siswa 
tersebut eligible terdaftar, 
dokumennya harus dipas-
tikan sah dan valid,” papar 
Hery.

Hery menje laskan, 

Pj Wali Kota Bogor: Sekda
Pimpin Tim Khusus PPDB 2024

Forum Kota Depok Sehat Dukung
Intensifi kasi dan Integrasi Pelayanan KBKR

DEPOK (IM)- Forum 
Kota Depok Sehat mendukung 
kegiatan Sosialisasi Intensifi -
kasi dan Integrasi Pelayanan 
Keluarga Berencana dan Kes-
ehatan Rerpoduksi (KBKR) di 
Wilayah Khusus Kota Depok, 
Provinsi Jawa Barat (Jabar).

Kegiatan yang digagas Badan 
Kependudukan dan Keluarga 
Berencana Nasional (BKKBN) 
ini memprioritaskan kesehatan 
masyarakat. “Saya sebagai Ketua 
Forum Kota Depok Sehat, sen-
gaja ikut dalam satu kegiatan 
pelayanan KBKR yang rutin 
dilaksanakan setiap tahun,” ujar 
Ketua Forum Kota Sehat, Elly 
Farida dalam keterangan yang 
diterima, Jumat (10/5).

“Tentunya program ini 
memprioritaskan kesehatan ma-
syarakat dalam peningkatan 
ketahanan keluarga,” terang Elly.

Dia juga menyebut, kolab-
orasi yang melibatkan beberapa 
unsur seperti Pemerintah Kota 
(Pemkot) Depok, BKKBN, 
Kantor Urusan Agama (KUA). 
Serta tim dari Babinsa ini, 
sangat baik untuk menguatkan 
komitmen dalam menyukses-
kan program KBKR di wilayah.

“Tak lupa Babinkamtibmas 
beserta istri-istri dari Kartika 
Persit juga turut dihadirkan. 
Kami mengajak warga untuk 
melakukan peningkatan ketah-
anan keluarga melalui program 
KB,” ungkapnya.

Kepala Bidang Pengendal-
ian Penduduk dan Keluarga 
Berencana Dinas Pemberdayaan 
Perempuan Perlindungan Anak, 
Pengendalian Penduduk dan Ke-
luarga Berencana (DP3AP2KB), 
May Haryanti mengatakan, keg-
iatan ini merupakan gerai pelay-

JAKARTA (IM)- Gu-
bernur Jawa Timur periode 
2019–2024, Khofifah In-
dar Parawansa ingin kembali 
berpasangan dengan Wakil 
Gubernur Jawa Timur peri-
ode 2019–2024, Emil Dardak 

dalam Pemilihan Gubernur 
(Pilgub) Jawa Timur 2024. 
Dia berharap, partai-partai 
pengusung menyetujui duet 
Khofi fah-Emil.

Khofifah menjelaskan, 
dirinya sudah mendapatkan 

Khofi fah Harap Gerindra, Golkar, dan PAN
Setuju Duet dengan Emil di Pilgub Jatim

PENINGKATAN JUMLAH KENDARAAN DI PELABUHAN KETAPANG
Sejumlah kendaraan antre memasuki kapal di Pelabuhan Ketapang, Banyuwangi, Jawa Timur, Jumat (10/5). PT ASDP 
Ketapang mencatat sebanyak 11.133 kendaraan menyeberang dari Pelabuhan Ketapang ke Pelabuhan Gilimanuk pada 
periode libur Hari Kenaikan Yesus Kristus dan cuti bersama atau meningkat sekitar 35 persen dari hari biasanya.

IDN/ANTARA

Saya merasa nyaman dan produktif 
bersama Mas Emil. Nyaman itu penting 
bagi partnership antara kepala daerah 
dan wakil kepala daerah. Produktif 
jauh lebih penting lagi. Apabila duet 
Khofi fah-Emil kembali memimpin Ja-
tim, maka semua pekerjaan bisa dis-
elesaikan dengan cepat, kata Khofi fah 
Indar Parawansa.

duet mereka selama lima 
tahun terakhir memimpin 
Jawa Timur (Jatim) berjalan 
harmonis. Khofi fah mengaku 
nyaman dan produktif  selama 
bertugas bersama Emil.

“Saya merasa nyaman dan 
produktif  bersama Mas Emil. 
Nyaman itu penting bagi 
partnership antara kepala dae-
rah dan wakil kepala daerah. 
Produktif  jauh lebih penting 
lagi,” ujarnya.

Menurut dia, apabila duet 
Khofifah-Emil kembali me-
mimpin Jatim, maka semua pe-
kerjaan bisa diselesaikan dengan 
cepat. “Insya Allah kalau kami 
dapat mandat periode kedua in-
sya Allah bisa lebih mudah kami 
lakukan pola-pola akseleratif,” 
ujar juru kampanye nasional 
TKN Prabowo-Gibran itu.

Sebelumnya, Emil men-

rekomendasi untuk maju se-
bagai calon gubernur (cagub) 
dari empat partai politik, 
yakni Partai Demokrat, Partai 
Gerindra, Partai Golkar, dan 
PAN. Namun, baru Partai 
Demokrat yang memberikan 
rekomendasi atau siap men-
gusung satu paket pasangan 
Khofi fah-Emil. 

“Mudah-mudahan ini (pa-
ket duet Khofi fah-Emil) dis-
epakati oleh partai pengusung.  
Sinyal dari PAN (sudah ada), 
kemudian kami berharap nanti 
Golkar dan Gerindra sama,” 
kata Khofi fah kepada wartawan 
saat menghadiri acara Bimtek 
dan Rakornas Pemenangan 
Pilkada 2024 PAN di Jakarta 
Selatan, Jumat (10/5).

Khofifah menjelaskan, 
dirinya ingin kembali berpa-
sangan dengan Emil karena 

gaku yakin bahwa partai-
partai pengusung Khofifah 
akan menyetujui paket duet 
Khofifah-Emil. Emil men-
gatakan, dirinya dan Par-
tai Demokrat sudah mulai 
melakukan komunikasi politik 
dengan pengurus Partai Ger-
indra, Partai Golkar dan PAN.

“Kami cukup optimis bahwa 
akan ada titik temu untuk ke-
mungkinan pasangan Khofi fah-
Emil bisa dilanjutkan,” kata juru 
bicara Gibran Rakabuming Raka 
di Pilpres 2024 itu.

Sebagai gambaran, empat 
partai pengusung Khofi fah, 
yakni Demokrat, Gerindra, 
Golkar, dan PAN, merupakan 
anggota Koalisi Indonesia 
Maju (KIM) di Pilpres 2024. 
Koalisi tersebut mengusung 
pasangan capres-cawapres 
Prabowo-Gibran.  pra

anan khusus KB yang diseleng-
garakan oleh BKKBN dari 
Tingkat Pusat, Provinsi sampai 
ke Tingkat Kota.

“Intinya adalah bagaimana 
masyarakat untuk dapat ikut 
ber-KB. Yang kedua, dalam 
kegiatan ini terdapat pelayanan 
KB gratis di Unit Pelaksana 
Teknis Dinas (UPTD) Pusk-
esmas Beji. Menggerakkan 25 
orang untuk melaksanakan 
spiral dan 25 orang untuk im-
plan,” paparnya

Antusias masyarakat san-
gat tinggi, pemasangan KB 
melabihi target yang ditetap-
kan. “Bagi masyarakat yang 
ingin dilayani KB gratis, boleh 
menghubungi Puskesmas se-
tempat. Nanti akan ditentukan 
jadwalnya untuk dilaksanakan, 
sekaligus bisa konsultasi juga,” 
jelasnya.  pra

PEMANFAATAN BENDUNGAN IRIGASI UNTUK WISATA DESA
Wisatawan berekreasi di Wisata Dam Cokro, 
Karangploso, Malang, Jawa Timur, Jumat (10/5). 
Pemuda Karang Taruna setempat memanfaat-
kan bendungan irigasi di kawasan tersebut yang 
diubah menjadi lokasi wisata desa dengan jumlah 
kunjungan sekitar 200 wisatawan per hari sehing-
ga mampu menumbuhkan perekoniman warga 
sekitar sekaligus menyumbang pendapatan desa.

IDN/ANTARA

BANDUNG (IM) - 
Pedagang Kaki Lima (PKL) 
hingga pengamen dilarang 
masuk ke kawasan Jalan 
Braga saat kegiatan bebas 
kendaraan di akhir pekan. 
Apabila mereka tetap mem-
bandel masuk ke kawasan 
tersebut petugas akan segera 
melakukan penertiban.

“Dilarang masuk ka-
wasan pengamen, PKL dan 
fotografer ilegal,” ujar Ke-
pala Satpol PP Kota Band-
ung, Rasdian Setiadi saat 
dihubungi, Jumat (10/5).

Khusus untuk fotografer 
on the street, kata dia, Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata 
(Disbudpar) telah menunjuk 
fotografer tersebut. Mereka dibagi 
di tiga titik yaitu di Jalan Naripan, 
di seputaran kawasan Jalan Braga 
dan di Jalan Suniaraja.

Ia menuturkan para 
petugas yang berjaga akan 
mengimbau pengunjung 
untuk hati-hati dan tertib. 
Mereka pun mengingatkan 
PKL dan pengamen tidak 

masuk ke kawasan tersebut. 
“Kami mengimbau PKL 
dan pengamen keluar dari 
kawasan, kalau membandel 
diangkut ke mako,” kata dia.

Rasdian mengatakan 
pihaknya beker ja sama 
dengan instansi lain untuk 
melakukan pengamanan di 
Jalan Braga bebas kenda-
raan. Para petugas Satpol 
PP akan berjaga tiga sif  
mulai dari pukul 08.00 WIB 
hingga pukul 16.00 WIB.

Selanjutnya pukul 16.00 
WIB hingga pukul 22.00 
WIB dan dilanjutkan hingga 
pagi. Total 45 orang petu-
gas diterjunkan mengawasi 
aktivitas saat kegiatan Jalan 
Braga bebas kendaraan. 
Rasdian menambahkan an-
tusiasme masyarakat datang 
ke Jalan Braga bebas kenda-
raan sangat tinggi. Kegiatan 
tersebut akan digelar tiap 
pekan. “Antusiasme tinggi 
masyarakat yang datang 
rencana tiap pekan dilak-
sanakan,” kata dia.  pra

PKL, Pengamen dan Fotografer Ilegal
Dilarang Masuk Kawasan Jalan Braga

WISATA JEEP MERAPI SAAT LIBURAN PANJANG
Wisatawan menggunakan jasa Jeep Lava Tour Merapi di kawasan Kali-
kuning, Cangkringan, Sleman, D.I Yogyakarta, Jumat (10/5). Asosiasi Jeep 
Wisata Lereng Merapi mencatat saat libur panjang Kenaikan Yesus Kristus 
telah mengoperasikan sekitar 1.258 armada yang beroperasi sebanyak 3 
hingga 5 kali dalam sehari.

IDN/ANTARA


